

Miembros de la Asamblea Legislativa Nacional organizan el seminario “la Planificación Urbana, como Plan Maestro de Desarrollo para la Felicidad de la Gente”, a todos los niveles para favorecer condiciones actuales de vivienda



23 de abril 2018 - el Comité Especial de Consideración del Proyecto de Ley de Planificación Urbana de la Asamblea Legislativa Nacional organizó el seminario “la Planificación Urbana, como Plan Maestro de Desarrollo para la Felicidad de la Gente,” dirigida a todos los niveles de la Planificación para favorecer las condiciones actuales de vivienda y descentralizar el poder de planificación urbana hacia las administraciones locales para hacerla más coherente.

El Comité Especial de Consideración del Proyecto de Ley de Planificación Urbana de la Asamblea Legislativa Nacional organizó el seminario “la Planificación Urbana, como Plan Maestro del Desarrollo para la Felicidad de la Gente” en las salas de reuniones no. 306-308, del Segundo Edificio del Parlamento, en la que participaron los Miembros de la Asamblea Legislativa Nacional, los Miembros del Comité Especial de Consideración del Proyecto de Ley de Planificación Urbana y del Sub-Comité Especial, las agencias relevantes, los representantes de las universidades, medios de comunicación y público en general, con una asistencia total de 150 personas.

El Prof. Pornpetch Wichitcholchai, Presidente de la Asamblea Legislativa Nacional, ofreció el discurso de bienvenida y mencionó que la planificación urbana tiene como objetivo generar un equilibrio entre el desarrollo de la ciudad, la calidad de vivienda de la población y el cuidado del medio ambiente. La ciudad posee un desarrollo y ciclo de vida como el de los seres humanos: crece, se expande y sufre un deterioro en su orden. Se necesita, por lo tanto, desarrollar la ciudad en correspondencia de su situación social actual. Se intentó la implementación de la Ley de Planificación Urbana en 1975, pero estudios de la Asamblea Legislativa Nacional demuestran que esta ley aún ha quedado frente a las reformas y estándares de otros países.

En consecuencia, se debería reformar y redactar una nueva ley que incluya las recomendaciones de todas las partes relevantes. Este seminario provee la oportunidad de compartir diversas opiniones y los actores involucrados pudieron conocer y reconocer la importancia de la planificación urbana y los problemas actuales que se enfrentan, y fueron el foro de intercambio de puntos de vista y recomendaciones para la planificación urbana. El Comité de Consideración del Proyecto de Ley de Planificación Urbana recibió los resultados de este seminario, los llevó al proceso de nueva redacción de esta ley y presentó el texto a la sesión plenaria de la Asamblea Legislativa Nacional antes de ser promulgada.

El Profesor Emérito Decha Boonkham, miembro de la Sociedad Real de Tailandia y artista nacional, mencionó que falta una solución sostenible de vivienda y planificación urbana de Tailandia, ya que actualmente la planificación urbana tiene un diseño inapropiado, no ordena al crecimiento demográfico y además la agencia estatal permitía a la población y al sector privado instalarse en y utilizar zonas industrial sin planificación u obstruía las vías fluviales. El ejemplo más fuerte de este caso se da cuando ocurren desastres naturales. En este caso, para implementar una visión ordenada del país, se debe suspender la expansión de las ciudades en llanuras o en zonas de drenaje. En el pasado, no existía una correcta implementación de la ley que restringe las zonas de viviendas apropiadas. El gobierno debe planificar las zonas del nivel macro al micro y aplicar la geoinformática a la planificación urbana a fin de evitar desastres androgénicos. El crecimiento demográfico solamente aumenta en las ciudades grandes como en Bangkok, que se transforma en una megalópolis sin planificación urbana aplicable para la habitación. La planificación urbana en nivel nacional no corresponde exclusivamente a nivel local, ni se circunscribe en el corto o largo plazo. Por lo tanto, este Proyecto de Ley de Planificación Urbana será el instrumento significativo para que la Comisión de Política Urbanística apruebe la planificación urbana a nivel nacional, regional y provincial, y descentralice el poder de planificación urbana a todas las 7,853 administraciones locales en el país para promulgar la planificación urbana y de comunidades coherentes que incluya la participación del público.

(URL: <http://www.radioparliament.net/parliament/viewNews.php?nId=9211#.Wt2S4S5uaUk>)

Traducido por:

Srita. Pathomporn Raksapolmuang

Funcionaria para Asuntos Exteriores (Nivel Profesional)

División de Español, Alemán y Árabe

Departamento de Lenguas Extranjeras

Secretaría de la Cámara de Diputados